

Con poesía gráfica Raúl Correa participa en concurso

En una nueva búsqueda de expresiones están embarcados nuestros poetas de la región.

Raúl Correa, preparó un

trabajo que fue enviado al concurso literario de la Municipalidad de Valparaíso, certamen creado especialmente para las personas nacidas en "Pancho", aunque

actualmente no viven en el puerto.

El poeta Correa, en conjunto con el fotógrafo Martín de la Peña prepararon una poesía gráfica.

El fotógrafo aportó con una toma en colores de un bello atardecer de Coquim-

bo; mientras que el poeta puso los versos relativos al puerto.

Esta nueva dualidad artística ha sido muy apreciada por el medio poético regional, ya que constituyen nuevos horizontes de expresión.



Raúl Correa y su nuevo trabajo sobre poesía gráfica. Participó en un certamen literario organizado por la Municipalidad de Valparaíso.

Con poesía gráfica Raúl Correa participa en concurso [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con poesía gráfica Raúl Correa participa en concurso [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile